



La petite agence



## La rénovation des salles de toilettes

Texte de **Nicolas C. et Audrey Aylwin-Ratté**, journalistes pour *La petite agence* à l'école du Lac-des-Fées

Votre enfant vous a sûrement raconté qu'il y avait des réparations au niveau des toilettes de l'école.



Depuis la fin novembre, les élèves ont le privilège d'avoir des nouvelles toilettes à l'intérieur. En lisant cet article, vous allez en apprendre davantage sur ce sujet.

Premièrement, les anciennes toilettes ont été remplacées par des toilettes neuves. Pendant ce temps, en raison de ces rénovations, un bloc sanitaire avait été installé à l'extérieur dans la cour d'école et ce, dès la rentrée en septembre pour une durée de trois mois. Les vieilles toilettes avaient de l'âge et c'était une excellente idée de les rénover !



Ensuite, nous avons remarqué que les nouvelles toilettes sont plus adaptées pour les petits (1<sup>er</sup> cycle et le préscolaire). Les cuvettes sont malheureusement trop basses pour les élèves du 3<sup>e</sup> cycle. On a même fait un sondage auprès des élèves de la 6<sup>e</sup> année et la majorité sont du même avis que nous.



Pour conclure, les nouvelles toilettes sont beaucoup plus belles que les anciennes. Un grand miroir est disposé devant les lavabos ! À part les cuvettes trop basses, c'est propre et en bon état. Alors, gardons-les propres !